Reforma laboral, después de elecciones en Edomex (El Financiero 26/05/11)

Reforma laboral, después de elecciones en Edomex (El Financiero 26/05/11)Zenyazen Flores Jueves, 26 de mayo de 2011 • No es una estrategia dilatoria: Medina. La reforma laboral fluirá una vez que se "destrabe" el escenario político-electoral en el Estado de México, dijo Tereso Medina, presidente de la Comisión de Trabajo y Previsión Social de la Cámara de Diputados. No obstante, el cetemista negó que el sector obrero del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se esté valiendo de "tácticas dilatorias", como ha afirmado en reiteradas ocasiones el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Javier Lozano Alarcón. "No es una estrategia dilatoria, como dice Lozano, la que estamos aplicando, pues lo que se debe entender es que tenemos que atender a todos los sectores, que diputados como Francisco Hernández Juárez, que se oponían abiertamente a la reforma laboral, se abran a la discusión, y estén a favor de sacar la lev con los acuerdos posibles." En ese sentido adelantó que durante junio en el Estado de México se realizará una serie de foros públicos a fin de alcanzar el consenso con organizaciones de la delegación del Congreso del Trabajo (CT) de la entidad, las cuales el pasado 5 de abril acusaron que no se les había consultado para la reforma laboral. La entidad mexiquense "no deja de ser parte importante en el proceso" de cambios a la Ley Federal del Trabajo (LFT), y "una vez que se destrabe en el estado, la reforma fluirá y será hasta entonces cuando sea probable su presentación en el pleno de la Cámara y votarla", aseveró Medina en entrevista al término de una reunión con directivos de la Asociación Mexicana en Dirección de Recursos Humanos (Amedirh). Por ello, el diputado dijo que son dos los legisladores mexiquenses del sector obrero del PRI, principalmente, a los que "hay que tener en la mira, porque son clave": Amador Monroy y Armando Neyra, pues el primero es el vicepresidente del Congreso del Trabajo y el segundo es el dirigente de esa organización en la entidad. Neyra es el coordinador de la Subcomisión de Consenso y Dictamen, encargada de elaborar un predictamen, pero en los últimos días ha sido señalado de manera directa por Lozano Alarcón como el "culpable" de obstruir la discusión de la reforma en esa instancia legislativa.